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TO MEMBERS OF TC LOCAL 1976 AT CPKC UNIT 951 AT VAUGHAN: 
 
Good day Brothers and Sisters,  
 
As you know, we went to Edmonton in June to have the lunch break grievance heard by arbitrator 
Cheryl Yingst Bartel. 
 
We have received the award and are happy to report that the arbitrator has ruled as follows: 
 

The Grievance is upheld, in part. The following remedy is issued: 
 
a. A declaration will issue that the Company was estopped from changing its 
practice of offering a 40-minute lunch period “wheel to wheel”, until January 1, 
2023. 
 
b. Any affected members are to be made financially whole, to that date. 
 
c. The determination of those amounts is to be remitted to the parties for their 
discussion and resolution. 
 
d. Should the parties be unable to agree, either party can approach the CROA 
Office and request that the issue be docketed for the next session at which this 
Arbitrator presides, for resolution.  

 
You can follow the link below to read the entire decision. 
 

https://drive.google.com/file/d/1dnVCCQAaIwuijKaeQeqLpute8Ulr3Lah/view?usp=drive_link 
 
We will keep you informed of the developments. 
 
In Solidarity, 

 
 
 
 

Nancy Lapointe 
President, TC Local 1976 USW 
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À TOUS LES MEMBRES DE LA SECTION LOCALE 1976 CHEZ CPKC UNITÉ 951 à Vaughan : 

Bonjour Confrères et Consœurs, 

Comme vous le savez, nous sommes allés à Edmonton en juin pour que le grief concernant la pause 
repas soit entendu par l'arbitre Cheryl Yingst Bartel. 

Nous avons reçu la décision et sommes heureux de vous informer que l'arbitre a statué comme suit : 

Le grief est partiellement confirmé. Le recours suivant est accordé : 

a. Une déclaration sera émise indiquant que la compagnie n’avait pas le droit de modifier sa 
pratique d'offrir une période de déjeuner de 40 minutes "de la roue à la roue", jusqu'au 1er 
janvier 2023. 

b. Tout membre affecté doit être compensé financièrement jusqu'à cette date. 

c. La détermination de ces montants doit être soumise aux parties pour discussion et 
résolution. 

d. Si les parties ne parviennent pas à un accord, l'une ou l'autre partie pourra contacter le 
Bureau du BAMCFC et demander que la question soit inscrite à l'ordre du jour pour la 
prochaine session à laquelle cet Arbitre préside, afin de trouver une solution. 

Vous pouvez suivre le lien ci-dessous pour lire la décision complète. 
 

https://drive.google.com/file/d/1dnVCCQAaIwuijKaeQeqLpute8Ulr3Lah/view?usp=drive_link 
 
Nous vous tiendrons informés des développements. 
 

En solidarité, 

 
 
 
 

Nancy Lapointe 
Présidente, Syndicat des Métallos TC Local 1976 
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